

Raths=Protokoll

der kk. landesfürstlichen Stadt Steyr

vom 25. November 1849



Sitzungs-Protocoll
des Gemeinde Ausschusses Steyr am 25. Nov. 1849.

Gegenwärtige: Herr Bürgermeister Haydinger.
Die Herren Ausschüsse Wittigslager, Gröswang, Schwingenschuß, Krenkmüller, Brittinger,
Redtenbacher, Göppl, Pfaffenberger.

Referat aus der IV. Section

No. 2432. Protokoll dto. 23. 9ber 1849 über die vorgenommene Minuendo Lizitation wegen
Übernahme der Maurer & Zimmermannsarbeiten behufs der nöthigen Bauadaptirungen im
Exjesuiten Gebäude wegen Unterbringung des kk. Landesgerichts.
Hat das Kaßa Amt die erlegten Vadien pr. 120 fl und 72 fl zu 192 fl CMz in Empfang zu nehmen und in
der Stadtkassa zu hinterlegen. Die gemachten Anbothe der Maurer & Zimmermeister werden
angenommen, da selbe unter den von dem kk. Hrn. Buhnenmeister rectificirten Kosten-Überschlägen
sind. Übrigens werden dieselben von der Genehmiggg mit dem verständiget, daß sie diesen Bau
sogleich in Angriff zu nehmen, und in der festgesetzten Zeit vorschriftsmäßig zu beendigen haben,
wovon selbe unter Zustellung einer Abschrift von den Kostenüberschlägen mittelst Rathschlag in
Kenntniß gesetzt werden. Außerdem werden die Herren Gemeinderäthe Göppl, Brittinger u.
Wittigslager ersucht, bey diesem Bau unverweilt Nachsicht zu pflegen und der Bauamtsverwalter
Haratzmüller hatte das alte gewinnende Materiale in Empfang zu nehmen, und gehörig zu
verrechnen.

Wittigslager
Christian Gröswang
Alois Schwingenschuß
J. Krenkmüller
Brittinger
Redtenbacher
Göppl
Pfaffenberger

Amtmann
Schriftführer